

## ■ La halle de la Charpenterie, un feuilleton à suspense

Voulue par Jean-Pierre Sueur, ancien maire socialiste, la halle de la Charpenterie était destinée à accueillir les maraîchers. Seulement voilà : changement d'équipe municipale en 2001. Les maraîchers font savoir qu'ils veulent rester au marché, quai du Roi. Serge Grouard les écoute. En 2003, TF1 et l'émission *Combien ça coûte* évoquent même un gâchis financier (3,7 millions d'euros). La mairie

réinvestit alors, quelques années plus tard, plus d'1 million afin que le bâtiment soit clos. Un espace culturel Leclerc doit s'y installer. Au même moment, un Orléanais encarté au PS dépose un recours en justice pour s'opposer à la vente de la halle à un promoteur privé. Finalement, les négociations achoppent en 2008. Enfin, le projet du pôle culture-loisirs est à nouveau lancé en 2009.